

SCIENCE • INNOVATION • QUALITY • RESULTS

ALLMAX[®]
ESSENTIALS

ASHWAGANDHA
KSM-66[®]

- + **Increase Resistance To Stress**
Augmenter la résistance au stress
- + **Promote Healthy Testosterone Production In Males**
Promouvoir une production saine de testostérone chez les hommes
- + **Support Libido**
Soutenir la libido
- + **Support Thyroid Function**
Soutient la fonction thyroïdienne



60 CAPSULES
NPN 80120388

WARNINGS: For adult use only. Use for a minimum of 8 weeks to see a beneficial effect on physical performance. Consult a health care practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding; if you have been diagnosed with hypoactive sexual disorder, sexual dysfunction or erectile dysfunction; if you suffer from any psychological disorder and/or condition such as frequent anxiety or depression; if you have thyroid disease; or if you have benign prostate hypertrophy and/or prostate cancer. Avoid taking with alcohol or products that cause drowsiness. Some people may experience drowsiness. Exercise caution if operating heavy machinery, driving a motor vehicle or involved in activities requiring mental alertness. Store in a cool and dry place. Do not use the product if inner seal is missing or broken.

ALLERGEN WARNING: Produced in a facility that also handles Milk, Soy, Egg, Peanut, Tree Nuts, Sesame, Fish, Crustacean and Shellfish products.

AVERTISSEMENTS : Pour usage adulte seulement. Utiliser pendant au moins 8 semaines pour constater un effet bénéfique sur les performances physiques. Consulter un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage si vous êtes enceinte ou si vous allaitez; si vous avez été diagnostiqué avec un trouble sexuel hypoactif, un dysfonctionnement sexuel ou un dysfonctionnement érectile ; si vous souffrez d'un trouble psychologique et/ou d'une condition telle que l'anxiété ou la dépression fréquente ; si vous souffrez d'une maladie thyroïdienne; ou si vous avez une hypertrophie bénigne de la prostate et/ou un cancer de la prostate. Évitez de prendre avec de l'alcool ou des produits qui provoquent de la somnolence. Certaines personnes peuvent ressentir de la somnolence. Faites preuve de prudence si vous utilisez de la machinerie lourde, conduisez un véhicule à moteur ou participez à des activités nécessitant de la vigilance mentale. Conserver dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser le produit si le joint intérieur est manquant ou cassé.

AVERTISSEMENT ALLERGÈNES : Produit dans une installation qui traite également des produits à base de lait, de soja, d'œufs, d'arachides, de noix, de sésame, de poisson, de crustacés et de fruits de mer.

Product of USA with domestic and imported materials.
Produit des États-Unis avec des matériaux nationaux et importés.



CA1003

© 2023 ALLMAX Nutrition Inc. All rights reserved. Trademarks are property of their respective owners. Tous droits réservés. Les marques commerciales sont la propriété de leurs propriétaires respectifs.

RECOMMENDED DOSE: Take 2 capsules daily.
DOSE RECOMMANDÉE : Prendre 2 capsules par jour.

**Medicinal Ingredients/
Ingrédients médicinaux**

Serving Size / Portion : 2 Capsules
Servings Per Container / Portions par contenant : 30

	Amount Per Capsule Teneur par capsule	Amount Per Serving Teneur par portion
KSM-66[®] [Ashwagandha <i>(Withania somnifera, root /</i> <i>racine) Extract / extrait]</i> (Std. to / norme à 5% Withanolides) (12:1)	300 mg (QCE 3600 mg)	600 mg (QCE 7200 mg)

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Vegan caps (hypromellose), Microcrystalline cellulose, Magnesium stearate, Silicon dioxide.

INGRÉDIENTS NON-MÉDICINAUX : Capsules végétaliennes (hypromellose), cellulose microcristalline, stéarate de magnésium, dioxyde de silicium.



Imported & Distributed Exclusively by / Importé et distribué exclusivement par:

HEALTHY BODY SERVICES, INC.
TORONTO • CANADA • M2N 6N4
ALLMAXNUTRITION.com